



Birgit Binderitsch und Elisabeth

Hechenberger (r., beide FPCC)

mit Organisator Hannes Zankl.



Mister Salzburg Daniel Chytra, Saalfelden, war begehrtes Fotoobjekt bei den Damen.



Bgm. Peter Padourek, LH-Stv. Christian Stöckl, Renate Oswald-Zankl (Gf PEPP) und Landesrat Heinrich Schellhorn (v. l.).



Moderator Poidl Hahn (links) und Peter Blaikner traten auch gemeinsam auf. Chris Shermer (u.) begeisterte mit virtuosem Spiel.



Benefizkonzert

Benefiznacht brachte PEPP 15.200 Euro. Die Hebammen-Hotline für 2016 ist gesichert.

ZELL AM SEE. Heiß ging's her bei der Benefiznacht im Ferry Porsche Congress Center (FPCC) am vorigen Freitagabend. Gefeiert wurden 20 Jahre PEPP und 10 Jahre Spatenstich des FPCC. Geboten wurde ein tolle Show von vier Künstlern, die kostenlos auftraten: Kabarettist Peter Blaikner (gebürtiger Zeller), der Pinzgauer Gitarren-Virtuose Chris Shermer, Rockbarde Manfred Kirchmeyer aus Salzburg und Salzburgs Elvis "Rusty" aus St. Michael rockten den Saal. Mit viel Witz moderierte Lokalmatador Poidl Hahn, Mit dabei waren auch Mister Salzburg Daniel Chytra aus Saalfelden, LH-Stv. Christian Stöckl und Landesrat Heinrich Schellhorn.

Die Gastgeber, Renate Oswald-Zankl, die Geschäftsführerin von PEPP, und Zells Bürgermeister Peter Padourek waren sich einig:

"Unsere Erwartungen wurden übertroffen, und wir freuen uns, dass mit dem Reinerlös die Hebammenhotline für 2016 gesichert ist." Der Reinerlös kam durch Sponsoring, Verkauf von Eintrittskarten und Tombola-Losen sowie Spenden zustande.

PEPP (Pro Eltern Pinzgau & Pongau) ist ein gemeinnütziger Verein mit Sitz in Zell am See und bietet Elternberatung und -bildung durch 45 Mitarbeiter in 53 Gemeinden an. Die PEPP-Hebammenhotline dient seit 2013 zur telefonischen Beratung. Sie trägt wesentlich dazu bei, Familien frühzeitig zu unterstützen, aber auch Entwicklungsstörungen, Vernachlässigung, Gewalt und Missbrauch in der Familie präventiv zu begegnen.

PEPP-Hebammenhotline: 06 64/212 31 23. W. Schweinöster

